

# Morgue entrega mañana informe sobre Lonquén

■ Mañana sería entregado el informe definitivo del Instituto Médico Legal sobre las osamentas encontradas en la mina de cal de Lonquén, a fines del año pasado.

La información fue proporcionada esta mañana por familiares de algunas de las víctimas del caso, después de sostener una corta reunión con el Di-

rector del Instituto Médico Legal, doctor Claudio Molina.

A la reunión asistió una representante de la Agrupación de Familiares de Desaparecidos, una integrante de la familia Maureira y una representante de la familia Astudillo Flores.